



---

## Oser la parole : Inventer une église nouvelle avec Guillaume Dezaunay

---

Le dimanche 12 novembre après-midi, l'Eglise de Ma Campagne accueillera une rencontre inspirante et stimulante dans le cadre d'Oser une parole. Sous le titre évocateur : « Baptisés tous responsables pour inventer une nouvelle manière de faire Eglise » avec Guillaume Dezaunay.

Les participants auront l'opportunité de plonger au cœur d'un après-midi de réflexion, d'interaction et d'action.

Dès 14h30, après un accueil café, Guillaume Dezaunay, professeur de philosophie partagera son expérience et sa vision pour l'Eglise avant d'ouvrir un temps de discussion entre les participants en petits groupes.

L'objectif est de définir, au sein de chaque groupe, une question précise et une piste d'action concrète .

L'après-midi vise à transformer ce qui pourrait sembler désespérant en une puissance de résilience. Il s'agit de travailler ensemble, en tant que baptisés, à l'invention d'une « Eglise nouvelle » qui repensera non seulement ses modes de fonctionnement, mais aussi sa relation avec le monde qui l'entoure .

C'est un projet ambitieux, particulièrement en période de crise.



**Dimanche 12 novembre 2023**  
de 14h30 à 18h  
à l'église Saint-Paul de Ma Campagne

**“ Baptisés tous responsables  
pour inventer une nouvelle  
manière de faire Eglise. ”**

*avec Guillaume Dezaunay*

*Rencontre organisée  
par le groupe Oser Une Parole*

14h30 - accueil-café  
15h - Exposé  
16h Travail en petits groupes  
17h Remontées et débat



